

Billardfreunde vor Meisterfeier

Mühlhausens zweites Team reicht morgen ein Punkt

MÜHLHAUSEN (zfi). Morgen, Samstag, gehen die Billardfreunde in ihre letzte Runde in den Kombi-Ligen. Während der Abstieg von Team I aus der Bezirksoberliga nicht mehr zu verhindern ist, kann Mannschaft II die Meisterfeier planen. Die erste Garde verabschiedet sich bei SC Dingolfing

(weiterer Gegner: PB Deggendorf) aus der Bezirksoberliga. Um 14.30 Uhr läutet die zweite Mannschaft das Finale ein. Der SV Essenbach III gastiert und ein Punkt aus zwei Partien reicht, um in die Bezirksliga aufzusteigen. Am Sonntag steht die 9-Ball-Bezirksmeisterschaft in Mainburg an.